

L'Indépendant, 23/02/23

Exposition de photos animalières à Font-Romeu-Odeillo-Via



Frédérique Berlic et Stéphane Nevier exposent leurs photos animalières jusqu'au lundi 6 mars.

Stéphane Nevier et Frédérique Berlic, deux photographes animaliers, se sont rencontrés il y a quelques années. Stéphane exposait ses photos à la Maison de la vallée à Eyne et à cette occasion, Frédérique Berlic, journaliste de notre titre, lui consacrait un article. Depuis, ils organisent ensemble des sorties de photo animalières sur l'ensemble du territoire. Des rendez-vous avec la faune sauvage souvent synonymes d'intenses moments, immortalisés par de magnifiques clichés. "Vers 16 ans, mon père m'initie à la photo animalière et franchement, j'ai eu un déclic pour ce genre photographique particulier passionnant", explique Frédérique. Il est vrai que la photo animalière demande patience, endurance et beaucoup de passion. Stéphane, intermittent du spectacle, est dévoré par la même passion : "La photographie animalière, je la pratique depuis l'âge de 12 ans. Avec Fred, on a connu des instants magiques, des face-à-face intemporels et mémorables! Je peux vous dire que la rencontre avec certains animaux, comme l'aigle royal ou les cerfs, on en parle encore!".

Les deux photographes ont décidé de présenter une exposition commune à la salle de conférence de l'office de tourisme pour faire partager au public les quelques instants magiques qu'ils ont vécus lors de sorties en solitaire ou ensemble.

De 9 h à 18 h, salle de conférence de l'office de tourisme. Entrée gratuite. **Jusqu'au lundi 6 mars.**